

BERGARA

Los mahoneros celebrarán su asamblea general el próximo mes de julio

José María Gallastegui, se hará cargo del Bergara

Bergara (DV, por Larrea). — De todos son sabidos los malos momentos por los que está atravesando el C.D. Bergara desde hace unos años a esta parte; una verdadera crisis que se vio acrecentada a comienzo de la pasada temporada al no haber persona ni grupo alguno que quisiera hacerse cargo de las riendas del club, toda vez que la anterior directiva hubiera agotado ya su mandato y su paciencia.

Ante tal situación, se reunió la junta de ex presidentes y se formó una Junta Gestora, cuya presidencia aceptó por espacio de un año, Pedro Egaña. Quedaba pues toda una temporada por delante, a lo largo de la cual se mantendrían contactos con el Ayuntamiento para transmitirle las inquietudes del club y tenerle al corriente de su actividad, tratando de que tomara responsabilidades en los que supone la promoción del deporte en la villa.

Se consumían dos reuniones con el Ayuntamiento y toda una temporada sin que las cosas cambiaran en absoluto, volviendo al punto de partida del comienzo de la temporada 84/85, faltando el apoyo municipal y la presencia del gente que quisiera dirigir el club.

Una encuesta abierta a socios y aficionados, una tercera reunión con el Ayuntamiento y una reunión de la Junta Gestora, serían los prolegómenos a cubrir de cara a la asamblea anual que se deberían de celebrar acto seguido.

Desconocemos aún el resultado de la encuesta realizada, pero de la reunión municipal surgía una propuesta muy válida, concretada en un apoyo económico que subvencione al deporte base, punto ciertamente importante para una agil marcha del club.

Ello haría posible el poder prescindir de esos ingresos especiales cuya financiación supone un gran desgaste de físico de cuantas personas trabajan para el club.

Así las cosas, la reunión de la Junta Gestora en torno a una mesa en el Percha, cena incluida, fue más animada y tras largas conversaciones, se llegaba al compromiso de Pedro Egaña

de seguir hasta octubre, fecha en la que será José María Gallastegui quien se haga cargo de la Presidencia de la Junta Gestora.

Será pues otra temporada de transición, pero a la que puede seguir una estabilidad del club, pues, la gente se animará a colaborar más fácilmente, dado que su labor se centrará casi casi en el plano puramente deportivo, con una marcha lógica del club en cuanto a su economía, sin necesidad de rifas, etc...

Información detallada de todo y ello y mucho más, podrás encontrarla en la asamblea general anual que se celebrará el próximo día 4 de julio, jueves, a las 8 de la tarde, en el salón de actos del Instituto de Formación Profesional, Escuela de Maestría.

Semana de homenaje a nuestros mayores

En el Hogar del Pensionista de Bergara, se va a celebrar a partir de mañana lunes, la semana de homenaje a nuestros mayores, de acuerdo al siguiente programa de actos:

A las 7 de la tarde, actuación de bertsoaris.

Martes día 25, a las 7 de la tarde, actuación de la «Coral Umore-Ona». Se realizará una rifa entre los asistentes.

El programa de los próximos días lo daremos a conocer en sucesivas crónicas.

Finales de futbito

Se recuerda a padres y aficionados, que hoy domingo a partir de las once de la mañana en el frontón municipal, se jugarán los encuentros finales del I Campeonato Inter-Escolar de futbito, que ha sido organizado por el C.D. Bergara en colaboración con los centros escolares.

Cartelera

Cine Irala: a las 5, 7,30 y 10,15, «A cara descubierta». Salón Novedades, con los mismos horarios «Soy o no soy».

Farmacia

Efectuará el servicio la de Gualar, en San Antonio.